

# Será cumplida la promesa del Presidente Ulate hecha a los vecinos de no levantar el ramal ferroviario de Esparita durante su administración



## Al correr de la pluma...

Escribimos que de instalar la pulverizadora en San José, era necesario hacer afuir hacia la capital la producción lechera de ciertas regiones del país, y sugerimos la colocación de pasteurizadoras en lugares eminentemente productores y lejanos como Guanacaste, San Carlos y otros.

Alguien dijo que la idea de transportar hasta San José la producción lechera desde lugares distantes era disparatada porque la materia prima saldría costando demasiado, y que solo ganarían los intermediarios, que con camiones y tanques de refrigeración pasarían por las haciendas ofreciendo precios reducidos por la leche.

Resulta entonces, que lo aconsejable es instalar pasteurizadoras, toda vez que el líquido así preparado puede recorrer grandes distancias sin necesidad de estar sometido a refrigeración. Y es lo aconsejable porque si el país entero no aporta toda o parte de su producción, va a ser mas que imposible alimentar la dichosa planta. Esto que decimos tiene su fundamento en un informe reciente de Estadística que da a conocer la cantidad de leche rendida por cada provincia y que sitúa entre los primeros lugares a Alajuela, Guanacaste y Cartago.

De ese informe concluimos: obtuvieron altos promedios por unidad lechera Cartago cuatro y media botellas, Heredia y Limón cuatro, San José tres y media, dividiendo lo obtenido en cada provincia entre el número de sus habitantes correspondería a cada uno, en Guanacaste y Puntarenas una botella, Alajuela y Cartago media botella; en las demás provincias un cuarto de botella. La producción total mensual, dividida entre el número de habitantes de Costa Rica daría a cada uno botella y media del preciado líquido. Los 11 millones 605.

190. botellas no llegan a las manos del consumidor puesto que las tres cuartas partes son absorbidas por la pasteurizadora, los fábricas de mantequilla, etc. resultando que la producción nacional no abastece siquiera al veinte por ciento de la población. Reflexionando sobre lo anterior apreciamos el fenómeno de una producción artificial lograda mediante la adición de agua, almidones, grasas y otras sustancias que supera cuatro o diez veces a la producción real de leche.

La instalación de la pulverizadora en San José no conviene por ser centro hacia donde afluyen centenares de habitantes, pues si no existiendo la pulverizadora les toca apenas un cuarto de botella, que no sucederá cuando el aparatito citado consuma la raquílica producción lechera de esa provincia? las consecuencias las sufrirán en todo su rigor, los niños. Tampoco conviene a los intereses de Uniceff la colocación de esa maquinaria en ese lugar, por lo caro que le resultará la mano de obra.

Caso de insistirse en ello, es de imperiosa necesidad la instalación de pasteurizadoras en regiones productoras lejanas. Un dato: Uno de los pueblitos costeros, Corozal, Puerto Thiel para citar dos, producen cuando menos mil botellas diarias, cotizándola a precios mínimos de quince céntimos; a esos lugares llega tanca de vez en cuando. Y como esos pueblitos, quien sabe cuantos más. En todo caso obra la su gerencia la inyección de progreso que una pasteurizadora comunica a una región, duplicando cuando menos la producción, intensificándola en forma provechosa para el sostenimiento de la planta y para el consumo de los habitantes de Costa Rica; especialmente de la población infantil.

Julio Oaamaño Sáenz

## Ejerciendo el Poder el Doctor Oreamuno

Dió hoy principio la gira del señor Presidente Ulate a las otras repúblicas de Centro América, previo permiso que le concedió el Congreso para poder salir del país. Y fue llamado a ejercer la Presidencia durante la ausencia del señor Ulate, el Primer Vice Presidente doctor Alberto Oreamuno Flores.

Desde el miércoles por la tarde en una sencilla ceremonia, le fue hecha al doctor Oreamuno Flores, la entrega

del mando supremo y al acto acudieron todos los ministros y altos funcionarios.

Así pues, estamos estrenando mandatario, en la persona del ilustre galeno Oreamuno Flores, quien es por segunda vez encargado de la presidencia.

Don Otilio salió hoy con rumbo a El Salvador con una lujosa comitiva, y viaja a bordo del avión presidencial de la República de El Salvador.

Buen viaje le deseamos y al doctor Oreamuno Flores una brillante gestión.

## Robo en la construcción Martí

El martes le fue robado a un trabajador de la construcción del Liceo Martí, un reloj de pulsera que valoriza en \$ 250.00. Con este robo que está dando en qué pensar, se ha descubierto que entre los mismos trabajadores de ese plantel y que duermen ahí mismo, se roban sin consideración hacia el compañero. Por lo que se observa parece que en

esa cuadrilla hay elementos maleantes que no sería mulo ir eliminando para provecho del trabajador honrado de esa construcción. Esta labor puede ser vigilada por los detectives p rteños, pues tenemos la idea de que ellos no ignoran quienes son los maleantes que vienen a festinar a Puntarenas, con el atifaz de trabajadores.

## Abajo los almendros

Cuadrillas de trabajadores se ocupan en la actualidad de botar los árboles de almendros que adornan las orillas de las calles. Juzgamos acertada la disposición porque esos árboles constituyen una seria amenaza. Verdad es que esos árboles brindan sombra, pero también un día u otro una ráfaga de viento fuerte puede echarlos por tierra causando desgracias personales que mucho habríamos de lamentar. Bien está, entonces que se derriben esos almendros.

## Un herido en Juan de León

Ingresó al Hospital San Rafael el señor Eugenio Parra, con dos lesiones causadas con arma blanca. Una de ellas situada en el brazo y la otra al rededor del cuello, siendo el herido Salvador Díaz.

Parece que ambos sujetos reñían por cuestiones anteriores, y en la reyerta le tocó la peor parte a Parra.

La autoridad de policía intervino en el asunto y envió al herido a esta ciudad con el parte consiguiente al señor Juez Penal, pero el herido no ha sido capturado, esperándose caiga en manos de la justicia de un momento a otro.

## Noche de arte en Puntarenas

Ayer noche a la hora para que fue anunciado, se efectuó el Concierto del famoso violinista John Creighton Murray, que presentó el Liceo José Martí ante el público culto de la ciudad en el Teatro Sun Yat Sen.

Ante una concurrencia bastante lujosa ejecutó magistralmente el artista Creighton Murray el programa que para esa noche había sido concertado, maravillando a la selecta concurrencia que le tributó muy nutridos aplausos. Igualmente fue premiado con mani-

festaciones de aprobación la labor de nuestro joven artista nacional, pianista señor Carlos Enrique Vargas, catalogado en el país como uno de los genios de la música.

Reconocemos el esfuerzo que el Liceo José Martí ha tenido que hacer en esta representación y alabamos al mismo tiempo su interés puesto en bien de la cultura de nuestro pueblo, felicitándolo a la vez por el éxito logrado en esa noche de arte en el puerto de Puntarenas.

## Estamos pasando horas amargas de lágrimas

Costa Rica está pasando desde hace alguna fecha, por horas de pruebas muy amargas y de lágrimas, debido a los constantes y espectaculares desgracias que nos han mantenido en consternación,

No hace mucho que tuvimos que lamentar el trágico accidente en que perecieron tres importantes vecinos de la metaceta central y uno de aquí, don Lisímaco Cruz. Luego el terrible desastre que presenciaron las multitudes de San José, cuando murió horriblemente mutilado un paracaidista italiano que se proponía hacer demostraciones ante la ciudadanía de la capital y visitantes de las demás provincias. Tam-

bién nos ha mantenido en congojas las extraordinarias actividades del volcán Poás, así como las consecuencias del fuerte temporal, sin precedentes, que ha puesto a pensar en general al Gobierno y en especial a la Corporación Municipal de esta ciudad, que ha tenido que resolver serios problemas por la formación de lagunas, mayormente en el sector del Barrio del Carmen, desastres materiales de gran consideración, en cuyas faenas hemos visto interesados tanto a los señores municipales como al Ejecutivo Municipal Gobernador don Abelardo Lobo.

La hulga de la zona del Sur con sus terribles consecuencias que ya la prensa de la capital ha detallado con todas sus circunstancias.

Desgraciadamente todo esto se viene a sumar el último accidente de aviación con un saldo de nueve muertos.

Pasa a la página 4.

# EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

—:

Puntarenas, Viernes 19 de Junio de 1953.

—:

Núm. 3459

## Columna Deportiva

A cargo de RESTY GHAY

Pasado mañana 21 es la fecha memorable para el encuentro entre los cocos del balompié puntarenense: «Asturias» vs. «Costa Rica». Espera la afición que este sea delicioso manjar en el fútbol porteño. Y nosotros esperamos que, esta lucha que tiene que ser ardua, dada la calidad de los

contrincantes, sea una batalla entre caballeros, para no tener que lamentar en nuestra columna hechos que pueden ser desagradables. Queremos que asturianos y costarricenses se acuerden que en el deporte se puede ser caballero cuando se quiere. cualquiera de los dos onces que triunfare lleva

ría doble galardón si el triunfo lleva el sello de la cultura.

También pedimos al juez y guardalíneas en ese encuentro mucha ecuanimidad y ante todo honradez. Sabemos que ellos pueden ser también culpables de cualquier escándalo ya que por una parcialidad, puede llegarse a deslucir lo

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE:** **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Cuentos regionales

## Pláticas de un Obispo

Escribe: Joaquín Sansón Balladares.

Esto sucedía bajo las arcaicas soberbias de nuestra basílica de León de León de Nicaragua, acostumbraba el señor Obispo Agustín Morell de Santa Cruz, hablarles a los fieles todos los domingos en la hermosa catedral, por medio de pláticas. Sentábase para esto revestido de capa y llevando mitra y báculo, en un sitial colocado al lado del presbiterio. Imitando al Divino Maestro solía emplear el lenguaje parabólico. Con suave voz y gesto paternal glossaba a veces el evangelio del día o hacía la apología de un Santo o se refería a dichos, hechos y hábitos que había observado entre los nicaragüenses, pues cabe aclarar que Monseñor Morell de Santa Cruz, era oriundo de la República Dominicana pero primero fue Obispo de Nicaragua, permaneció algún tiempo en Segovia y después pasó a ser Obispo de Santiago de Cuba. Nos contaba a sus discípulos en el famoso Seminario de San Ramón, cuando fue la edad de oro del Seminario y que eran Rector y Vice Rector: el bien llorado Monseñor Lezcano, primer Arzobispo de Managua y Monseñor Carrillo, Obispo de Matagalpa, a quien sus feligreses sienten como el primer día su desaparecimiento y que algunos veneran como a un Santo nos contaba repito, el Padre Remigio Casco educado en el Pío Latino de Roma, lo mucho que se quiere a la patria cuando se está lejos. Nos decía como le llegaban al alma los sonos de Pádua de un autor nicaragüense Chico Díaz Zapata cuando los escuchaba en Diciembre en la Capilla Sixtina del Vaticano, nos contaba que cuando el se-

ñor Obispo Monseñor Morell de Santa Cruz, dictaba sus pláticas en una ocasión escogió como tema la respuesta que habitualmente daban muchos nicaragüenses a quienes le preguntaban:

¿Como es á usted?  
Aquí matando el tiempo.

Estas expresiones simplísimas, nos decía el Padre Casco le sirvieron sin embargo al señor Obispo para dictar una de sus pláticas más amenas. Con palabra sabia y al mismo tiempo sencilla hizo diversas consideraciones sobre la acción saludable del cuerpo y del espíritu y sobre los conocimientos de tiempo y espacio, para terminar exclamando:

»No se dan cuenta los que así dicen pobrecitos pues no son ellos quienes están matando el tiempo sino que es el tiempo quien los mata a ellos.

Y a propósito de matar, va la siguiente anécdota: Esto sucedía en los tiempos del General Zeledón a la sazón Presidente de Nicaragua. El Soberano Congreso de ese entonces prohibió el uso del hábito talar fuera de los templos a los sacerdotes. Esto provocó un revuelo nunca visto en el clero y en la sociedad nicaragüense. Hubo consejo en el obispado de Nicaragua con sede en León y acordaron protestar y no acatar la ley dictada por el Soberano. En vista de esta revuelta, el Gobierno liberal decretó la expulsión del clero y vimos salir al destierro, buscando la hospitalidad tierra costarricense al señor Obispo Monseñor Perreira y Castellón y a otros tantos sacerdotes, quienes fueron bien recibidos y distribuidos en distintas pa-

rroquias de esta república. Se habían quedado en León, tres ancianos sacerdotes, el padre Villamí cuyo carruaje pequeño era tirado por un buey, por su mansedumbre ya que descon-

Pasa a la pág. 3

## Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata  
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

**TODO "LIBBY"**

**A LOS MEJORES PRECIOS**

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

**A SUS ORDENES**

## El bosque artificial mayor del mundo

En el bosque más extenso, debido a la mano del hombre el de Kaingaroa, en Nueva Zelandia pronto se comenzará a extraer madera, que será utilizada en la producción de pulpa para papel. Ese ambicioso proyecto lleva ya costados treinta millones de dólares. Plantedo en 1920, el bosque de Kaingaroa cubre una superficie de 1 600 kilómetros cuadrados. Los pinos del mismo, procedentes de esquejes californianos y del Estado de Oregon (E. U.) han crecido con

mayor rapidez que en estas regiones debido sin duda, a las condiciones volcánicas del suelo. En Marupara se levantará una fábrica para la pulpa de la madera combinada con aserradero y papelera, cuya producción anual se calcula será de 10 000 toneladas de pulpa, 100.000 de papel de imprenta y 10.000 de papel para otros fines diversos. Dos terceras partes de dicha producción estarán destinadas a la exportación.

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

- Hierro y Aluminio para techos
- Cartón para cielos y tabiques
- Azulejos 11 x 11 en todo color
- Inodoros y Lavatorios en diferentes colores
- Cemento italiano "Diamante"
- Cañamo planchado en rollos y ovillos
- Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

## MANTECA IDEAL

## Pláticas de un Obispo

Viene de la pág. 2

fiaba de la fuerza caballar. Monseñor Rafael Jeréz, ateri do a su grado de General y que era hermano del Jefe máxi mo del liberalismo nicaraguen se General y Dr. Máximo Je rez, el que fundara el Regis tro de la Propiedad e inmue ble de Co ta Rica y Monseñor Chevez. Una mañana después de celebrar la santa misa en la catedral, se le olvidó a Monse ñor Chevez cambiarse la sota na y muy ceremonioso, como era se lanzó a la calle en direc ción a su casa de habitación y como la Dirección de Policía en ese entonces estaba situada frente a la catedral, al verlo el Alcalde de la cárcel se dirigió al encueatro de Monseñor y le protestó porque andaba con la sotana puesta, ya que era terminantemente prohibido usarla en la calle y am-nazó con llevá-r-elo a la policía, Monseñor Chevez todo turba do dió una explicación que no satisfizo al Alcalde, pero éste en su servilismo y creyendo que el sacerdote se haría lo que él quería, tomándolo por un brazo, lo requirió: «Padre Chevez, Diga ¿Viva Zelaya? Monseñor miró despectivamen te al engreído esbirro y per maneció callado. El Alcalde

Pasa a la pág. 4

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio de 1953

BALBUENA y BOLSON con escala en NUBO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balbuena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Lunes 1	21	6 del 3	Martes 1	1	6
Jueves 4	24	9 del 3	Jueves 4	3	8
Lunes 8	16	1 del 9	Sábado 6	5	10
Jueves 11	19	4 del 11	Martes 9	8	13
Lunes 15	22	7 del 16	Miércoles 10	11	3 del 11
Jueves 18	24	9 del 19	Martes 18	13	4 del 13
Martes 23	3	13	Martes 16	8	7
Jueves 25	17	8 del 16	Jueves 18	3	8
Lunes 29	10	3 del 20	Sábado 20	4	9
			Martes 23	7	12
			Miércoles 24	11	3 del 25
			Viernes 26	13	3 del 27
			Lunes 29	14	5 del 30

  

PUERTO TUIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Tuiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto J. e
Lunes 1	1	6	Lunes 1	24	6 del 2
Jueves 4	3	8	Martes 2	24	7 del 3
Sábado 6	5	10	Miércoles 3	13	20
Lunes 8	7	12	Jueves 4	13	20
Miércoles 10	22	3 del 11	Viernes 5	15	22
Viernes 12	23	4 del 13	Sábado 6	16	23
Lunes 15	1	6	Domingo 7	18	24
Jueves 18	3	8	Lunes 8	18	1 del 9
Sábado 20	4	9	Martes 9	19	2 del 10
Lunes 22	6	11	Miércoles 10	18	3 del 11
Miércoles 24	21	3 del 25	Jueves 11	19	4 del 12
Viernes 26	23	3 del 27	Viernes 12	20	4 del 12
Domingo 28	24	5 del 19	Sábado 13	21	5 del 14

  

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Martes 1	21	7 del 3
Martes 9	17	2 del 10
Martes 16	22	7 del 17
Martes 23	16	1 del 24
Martes 30	21	6 del 1º de Julio

**A PUERTO CORTES**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas  
**PASAJEROS Y CARGA**  
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

**A PUERTO QUEPOS:**  
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.  
**PASAJEROS SOLAMENTE**

## AVISO

### LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Insauró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

## Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Julio Arias.**  
Propietario,

San José, Mayo de 1950.

## Al Comercio y Público en General:

El Comité Auxiliar de la Cruz Roja de Puntarenas,

### SE PERMITE HACER SABER:

Que en virtud de que personas inescrupulosas, por medio de teléfonos y de mandados han solicitado mercaderías de diferentes clases a nombre de esta Institución, ella no ha autorizado a persona alguna, para efectuar dichos créditos en su nombre y desde luego no se responsabiliza de ninguna cuenta que no responda a las órdenes escritas, selladas y firmadas por el Presidente y Jefe de la Sección de Primeros Auxilios Doctor Pedro J. Alvarez V, y Jorge Alvarez A., respectivamente.

Puntarenas, Mayo de 1953.

**EL COMITE AUXILIAR DE LA CRUZ ROJA DE PUNTARENAS.**

## Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

**ALFONSO OREAMUNO FLORES.**  
Presidente.

## Estudiante aventajada procedente de los Estados Unidos

Procedente de Estados Unidos, ha ingresado al país la estimable señorita Argerie Vega Ramírez, hija del recordado amigo Ingeniero don juvenil Vega y doña Brisila Ramírez de Vega, a donde fue a hacer estudios políglotas, en los cuales se distinguió como alumna aventajada lo que comprueban los títulos adquiridos, gracias a la distinción que le mereció de parte del Club Rotario de los Estados Unidos, cuya enti-

dad como sus similares le han dispensado altos honores por donde ha pasado.

Sírvanos esta oportunidad para presentarle nuestro atento saludo de bienvenida a la hija de esta tierra que la vio nacer al mismo tiempo que la felicitamos por sus triunfos, así como también congratulamos a su señora madre doña Brisila Ramírez y demás familia residente en esta ciudad.

## La Cámara Legislativa en receso

Por cuanto varios de los señores diputados acompañarán al señor Presidente Ulate en su gira por las otras repúblicas de Centro América, la Cámara Legislativa dispuso en-

trar en receso hasta que no regresen esos señores representantes, lo que quiere decir que por lo menos durante una quincena no habrá sesiones de la Asamblea.

Señor Comerciante, Contabilista, Estudiante, desea Ud. comprar su Registradora, Calculadora, Sumadora, Máquina de Escribir, pues consulte con:

**EDUARDO GARCIA**  
en el Hotel de Verano  
PUNTARENAS

## Librería Central

EDUARDO ANGULO O. Puntarenas  
Costa Rica

Compre sus artículos escolares  
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional  
de esta ciudad

Se alquila local  
DE COMERCIO

Informes en

LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado  
leyendo EL HERALDO

## La TIENDA Y ZAPATERIA

DE  
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

# De Nuestro Ambiente Social

## PERSONAL

Desde hace como un mes partió para la ciudad de Tegucigalpa, Honduras, el joven Carlos Manuel Miranda en busca de ambiente, parece que su decisión juvenil le ha correspondido, encontrando trabajo allí en una importante empresa. Una vez que él se había consolidado también envió por su esposa doña Zeidi Ledezma de Miranda, para quienes deseamos un feliz viaje y muchas felicidades, alegrándonos mucho de la buena acogida que han tenido en aquella tierra hospitalaria donde conviven muchos distinguidos costarricenses.

## CUMPLE AÑOS

Mañana celebra su aniversario de nacimiento la señorita Marta Guardiola, hija del hogar del distinguido y recorda-

## Estamos pasando ho...

Viene de la página 1.

El Heraldo, compunjado por la pena y dolor que le causan todas estas cosas, lleva sus muestras de condolencia hasta la familia de los fallecidos y hace votos porque el Señor nos tenga de sus manos y nos guíe por mejores y mas amplios senderos.

## Pláticas de un Obispo

Viene de la página 3

repitió, grite: ¡Viva Zelaya! Entonces Monseñor Chevez, con expresión de recobrado buen humor y con algo de filofosofía, miró al bellaco carcelero y dijo: Dígame usted señor Alcaide y quien lo mató?

Así terminó esta escena entre Monseñor Chevez y el Alcaide de la cárcel de León.

Puntarenas, Costa Rica,  
196. 1953.

En un mes se aprende  
a leer con ¡Upa!

## OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tenderero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferret» Macaya, en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

do amigo don Juan Guardiola y doña Judit Mendoza de Guardiola.

Con esta ocasión El Heraldo le presenta su atento saludo y se complace en felicitar en su día de días y sírvanos esta ocasión para congratular a su señora mamá.

## NACIMIENTOS

El hogar de los estimables esposos don Antonio Bontempo y doña Yeiba de Bontempo, se encuentra de plácemes con la llegada de una preciosa muñequita.

De lo cual nos alegramos y



felicitamos a los dichosos papás.

—El hogar de don Saúl Picado y su estimable esposa doña Elena Ajoy de Picado, ha recibido del cielo un presente, una niñita llena de salud y alegría.

Felicitamos a los dichosos papás y deseamos para el recién venido un porvenir placido rico de dichas y alegrías.

## VIAJEROS

De nuestra hermana del Norte, Nicaragua, ingresó al país doña Salvadora Enriquez de Nogera, a quien El Heraldo se complace en saludar muy atentamente deseándole una feliz estada.

—Saló para San José, a atender los negocios que allá tiene, el señor Lic. don Francisco Guido Mirando.

## Vacaciones escolares

En varios lugares de la provincia de Guanacaste, han comenzado las vacaciones que de quince días se conceden a los maestros y a los alumnos a la mitad del curso. Con ese motivo, varios maestros han salido a gozar de su descanso en San José y en otras poblaciones de la meseta central.

Las vacaciones para otros lugares de la República, serán concedidas en la segunda semana del mes de Julio, para que los locales de las escuelas estén desocupados y en ellos puedan actuar las Juntas de receptoras de votos, en las elecciones que se verificarán el 26 del próximo mes.

## Muchas cédulas de identidad sin retirar

En las dos alcaldías de este cantón existe una gran cantidad de cédulas de identidad sin retirar. La aglomeración de personas de ambos sexos es grande en esos despachos, buscando sus documentos de identificación, pero muchos no han llegado todavía, no obs-

tantemente hacer ya bastante tiempo que se solicitaron del Registro esas cédulas.

Y como está ya próxima la fecha de las vacaciones, es conveniente que en el Registro se active el despacho de esas cédulas para que sea mayor el número de sufragantes.

## Se acerca la fiesta de la Virgen del Mar

En el mes de Julio se celebra la fiesta de la Virgen del Mar. Aunque no se han señalado días para efectuar la del presente año, ya que se hacen los preparativos para darle esplendor inusitado.

Es muy posible que esa festi-

tividad solemne se efectúe después del 26 de dicho mes, cuando hayan pasado las elecciones, pero de eso no estamos muy seguros y trataremos de averiguarlo con el señor Cura Párroco.

## Debe publicarse en folleto

Don Manuel Guevara Carrero, Secretario de la municipalidad ha elaborado un estudio relativo a Puntarenas, desde los primeros años de su vida. Es un estudio por demás extenso, pero lleno de datos que merecen ser conocidos. Consta de más de cien folios escritos a máqui-

na y revelan una paciencia muy meritoria.

Consideramos que es de gran interés ordenar la publicación en folleto de ese trabajo, para que sea conocido del mayor número de personas que deseen darse cuenta de la vida del viejo Puntarenas.

## Circula ya la Revista Costa Rica de Ayer y Hoy

Está circulando ya la revista Costa Rica de Ayer y de Hoy. Trae como siempre material de gran interés y en la carátula una fotografía del recordado e Ilustre Presidente de Costa Rica, Lic. Ricardo Jiménez Oreamuno. Trae también un artículo lanzando la idea de erigir un monumento a la memoria de aquel esclarecido ciudadano.

## El "Si"

El sí más encantador es la si-rena. El más aspirado, el sí-fón. El más cómodo, el sí-lón. El más largo, el sí-glo. El más áspero, la si-erra. El más bajo, el siervo. El más calado el sí-lencio. El más profundo, la si-ma. El más reposado, la si-esta. El más frío, la si-be-ria. El más reservado, el sí-niestro. El que no admite la Iglesia, la si-monía.